

Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Eine sehr gute Veranstaltung mit hohem fachlichen Niveau.

Vielen Dank an das ZSE in Ulm

Gut organisiert!

Danke

Der Tag ist sehr gut und wichtig!

Guter Vortrag. Danke

Alles gefällt uns gut!

Danke an Fr. Hilbig vom ZSE und die KV für das Ausrichten des Tages

Danke an das Kollegium

Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Toller Tag. Tolle Orga. Danke

Sehr guter Tag

Mir gefällt das so viele Selbsthilfegruppen da sind

Das ZSE Ulm macht einen tollen Job! Danke

Nur positiv

Wichtiger Tag!

Der Vortrag Antisenseoligonukleotide und Immunadsorption bei neurologischen Erkrankungen ist sehr gut.

Danke an die Kollegen Debatin und Holm Graessner für diese sehr inspirierende Einführungsrede

Freue mich auf den Vortrag „Lipodystrophien – seltene, angeborene und erworbene Erkrankungen des Fettgewebes von Prof. Dr. Wabitsch

Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Toll

#tagderseltenenerkrankungen

Tolle Idee mit der Online Abstimmung. 👍

Man müsste sich noch mehr Zeit nehmen können zu sprechen

Was Ulm da wieder auf die Beine gestellt hat ist gut



Guter Tag, gute Vorträge

Danke für Ihre Mitwirkung!

5 von ★★★★★

Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Gut!!!

Danke an die KV

Ein Fachtag wie er seien soll.
Sehr gute Vorträge des
Kollegiums



Gute Vorträge, tolle Idee mit
dem Live Feedback

Das Essen ist lecker

Mir gefällt's gut

Workshop 2 war gut! 👍



Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Bisher alles gut

Gefällt mir 👍

Ich war beim Workshop „Die Waisen der Medizin“ dabei. Der war gut. Hat sich gelohnt.

Schade das nicht mehr Ärzte da sind

Alles gut

Uns gefällt gut das man sich untereinander austauschen kann und man gehört findet

Danke an das ZSE Ulm und an Frau Hilbig für die super Vorbereitung

Super Arbeit Frau Hilbig! MfG

Wir finden den Tag gelungen

Wie gefällt Ihnen der 1. Süddeutsche Fachtag der Seltenen Erkrankungen 2020 in Ulm?

Große Bandbreite von Selbsthilfe-Organisationen, interessante Vorträge.

Sehr informativ

Schade das nicht noch mehr Öffentlichkeit dabei ist. Sonst wie immer ein gelungender Tag

Tolle Veranstaltung

Sehr gute Vorträge

Sehr Informativ, aber leider gab es kein wlan und daher kommt diese Bewertung verspätet.